

22.05.2020

«Zeige uns deine Kreativität!»

Wenn Playstation, Netflix und Tik-Tok ihren Reiz verlieren, werden Jugendliche kreativ. Die Offene Jugendarbeit der Region Gelterkinder hilft ihnen dabei und animiert sie zu kreativen Aktivitäten. Die Offene Jugendarbeit ist ein Angebot von Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk.

In den letzten Wochen war es nicht immer leicht, die Zeit zu Hause zu verbringen. Gerade für Jugendliche, die das Wiedersehen mit den Freunden kaum erwarten können und es nicht gewohnt sind, ohne Vereins- oder Freizeitangebote die Zeit zu verbringen, war es besonders schwer.

Einfallsreichtum auf Instagram

Um die Jugendlichen auf andere Gedanken zu bringen und ihre Kreativität zu fördern, liess sich Ladina Kühni, Mitarbeiterin der Offenen Jugendarbeit Gelterkinder, eine Challenge einfallen. Die Jugendlichen zeigen auf Instagram, wie sie ihre Zeit zu Hause verbringen und ihre Freizeit gestalten. Unter dem Hashtag «Jugendcafeathome» veröffentlichten die Jugendlichen ihre einfallsreichen Ideen.

Von Graffiti bis Häkeln

Jugendliche teilten ihre Tätigkeiten kräftig auf Instagram. Beiträge von selbstgemalten Bildern über selbstgemachtem Löwenzahnhonig bis hin zu Häkelobjekten liessen den Feed heiss laufen. Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt. Die ausgeloste Siegerin der Challenge gewann mit einem Bild von selbstgesprayten Graffiti. Die Bilder entstanden in der Garage von Bekannten. Über den Preis eines Bluetooth-Lautsprechers freute sie sich riesig. Die 14-Jährige war überwältigt und konnte es kaum glauben.

Nicht nur herumliegen

Eine weitere Teilnehmerin namens Lexine (16) erzählte: «Die Challenge motivierte mich, etwas zu unternehmen und nicht nur herumzuliegen und nichts zu tun.» Für sie war die Challenge eine gelungene Abwechslung, die ihr half, in dieser etwas langweiligen Zeit auf spannende Beschäftigungsideen zu kommen. Ihr Fazit: «Ich würde wieder mitmachen!»

Diese Worte ermutigen die Jugendarbeiterin Ladina Kühni, weiterhin online präsent zu sein. Aber natürlich freut sich Ladina auch darauf, die Jugendlichen baldmöglichst wieder im Jugendcafé Gelterkinder persönlich begrüssen zu dürfen. Ab dem 22. Mai ist das mit Einschränkungen auch wieder möglich.

Weitere Informationen: Ladina Kühni, Mitarbeiterin Offene Jugendarbeit Gelterkinder, 079 797 24 76

Die Offene Jugendarbeit Gelterkinder ist ein Angebot von Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL. Das Werk engagiert sich in der Präventionsarbeit sowie in der sozialen und beruflichen Integration. Zum Auftrag gehören Kinder- und Jugendförderung, Betreutes Wohnen, und Programme zur Arbeitsintegration (www.kjf.swiss; www.jsw.swiss).

